

## 新型コロナウイルス「給付金」

### に便乗した詐欺にも注意!

キャッシュカードが必要で  
ATMで手続きができます  
暗証番号を教えてください

電話・メールでお金の話は詐欺! 給付金の関係で家にも訪問はしません。



区役所

総務省 警視庁

偽物

## 特殊詐欺多発

【滝野川地区】

4月22日(水)午前10時30分頃、滝野川警察署を騙り「特殊詐欺が多発し、偽札が出回っている。自宅にある現金を確認するため、警察官が家に行くのでお金を渡して欲しい。」等と申し向け、現金を詐取した。

【東田端地区】

4月23日(木)午後4時頃、「俺だけど・」と言って被害者に電話を掛け、甥と誤信した被害者に対し「喫茶店で書類とお金が入った鞆が盗まれた。百万円を用意出来ないか。」等と申し向け、被害者自宅前で現金百万円を詐取した。

【西ヶ原地区】

4月28日(火)午前11時30分頃、北区保険課を騙り「保険医療制度の医療費の返金があります。ATMで手続きをしてください。」等と言葉巧みにATMを操作させ、指定した口座に現金を振り込ませた。

## 特殊詐欺撲滅対策

当署では、60歳以上の方を対象に『自動通話録音機』『迷惑防止機能付電話機』の無料貸し出しをしております。詳しくは当署(防犯係・内線2163)にお問い合わせください。

## 新学期はじまる?

新型コロナウイルスにより、学校に登校出来ず、新学期を待ちわびている子ども達が管内には大勢います。1年生は初めての通学になります。子ども達ははじめてのことで期待と不安を抱えていると思います。当署においても、子ども達が犯罪に巻き込まれることがないように、安全確保に万全を期す所存ではあります。管内居住の皆様方にはこれまで同様にご支援、ご協力をお願い申し上げます。

## 自転車に『鍵』

### 掛けてますか?

本年に入り現在までの

自転車盗の発生件数は、約50件です。

発生状況を分析すると、犯人に狙われる自転車が多くが『鍵を掛けていない無施錠自転車』なのです。

しかし、新しい自転車は施錠していても盗まれる事もあるので、可能であれば、新しい自転車には、2ロックが有効です。

滝野川警察署では、盗まれた自転車を探すため日夜職務質問を通じて探しておりますが、その発見は容易ではありません。

1件でも自転車の盗難被害を減らせるように駐輪場を巡回したり、鍵を掛けることを呼びかけています。犯人に狙われない駐輪場はありませんので、自転車を利用される皆様は、必ず自転車に鍵を掛けてください。ご協力お願い致します。



家族を犯罪から守ろう！ 滝野川警察推奨 『警察アプリ』

# 「Digi Police」

スマホの方

防犯アプリ「Digi Police」、「意外と使える」と大好評！

知りたい場所の犯罪発生状況をトップ画面からダイレクトに確認できたり、最新のメールけいしちょうを確認できたりと、便利な機能が満載です。

「子どもと女性の安全情報」など、充実のコンテンツも多数搭載！

ぜひ、「Digi Police」をインストールして、被害にあわないように家族で情報を共有しましょう。

トップ画面

警視庁  
ホームページ

子供・女性安全情報

犯罪発生情報

公開捜査

<iOS版>

<Android版>

スマホ推奨

防犯ブザー・痴漢撃退機能はそのまま！

★QRコードを読み取ってダウンロード！

# 「メールけいしちょう」

ガラケーの方  
パソコンの方

- 1 空メールを送信  
右側のQRコードを読み取り、表示されたアドレス宛に空メールを送信  
(※QRコードを読み取れない場合はlogin@mail.keishicho.metro.tokyo.jpを直接入力)
- 2 返信メールに記載の登録用URLにアクセス  
自動返送されるメールに記載されている登録用URLにアクセス
- 3 受信種別、受信時間帯、受信地域等を登録  
登録用URLにアクセスし、画面案内に従い、受信種別（情報の種類）、受信時間帯（希望の時間帯にメールをまとめて受信可能）受信地域（警察署）など、必要事項を登録



※ 画面に表示される利用規約を必ずお読みください。

登録は無料ですが、メールの受信に伴い通信事業者から請求される通信料等の費用については、利用者の負担となります。広く注意喚起をする必要がある情報については、選択している警察署以外からもメールが届く場合があります。

